

Cuba: comenzó 60 Serie Nacional de Béisbol, resultados

Matanzas 12 sep (jit).- Con un homenaje a los médicos cubanos que combaten la COVID-19, a los científicos creadores del candidato vacunal Soberana-01, y al recién fallecido pelotero pinareño Juan Castro se inició este sábado en el estadio Victoria de Girón, de Matanzas, la 60 Serie Nacional de Béisbol.



En un estadio a gradas vacías, aunque engalanado para la ocasión, desfilaron las banderas de los 16 equipos

Comenzó 60 Serie de la Pelota cubana. Foto: JIT

participantes en la lid, más los jugadores del local Cocodrilos de Matanzas (campeón defensor) y el visitador Toros de Camagüey (subcampeón). Otro grupo de jóvenes con banderolas adornó el muy verde campo de juego, el mismo de los míticos Henequeneros que reinaron más de una vez el siglo pasado.

Oswaldo Vento Montiller, presidente del Inder, y Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Comité Provincial del Partido en Matanzas, saludaron a ambos equipos a la distancia y les desearon éxito en la justa.

El juego entre campeón y subcampeón concluyó con victoria para este último 15 carreras por 8. La victoria se la acreditó el rápido Yosimar Cousín.

De acuerdo con el sitio de Radio Rebelde, la jornada de este sábado estuvo maarcada también por la lluvia, pues dos enfrentamientos no tuvieron decisión por esa causa.

También se pegaron 14 cuadrangulares en 6 choques. Los encuentros Sancti Spíritus-Cienfuegos y Villa Clara-Ciego de Ávila, previstos para el José Antonio Huelga y el Augusto Cesar Sandino, por ese orden, no pudieron efectuarse, aunque este último se selló en la baja de la quinta entrada con dos out en la pizarra, cuando los avileños ganaban 2-1. Lanzaban Pablo L. Guillén y Vladimir García.

En el juego más rápido de la jornada, solo duró 1:59:00 horas, los “Cachorros” de Holguín superaron en el Calixto García a los “Vegueros” de Pinar del Río 7 carreras por 1. Los vencedores pegaron 11 imparables, sin error, por 5 hits y par de pifias sus rivales. La sonrisa correspondió a Carlos Santisteban y lo perdió Fran Medina. La sacaron del parque Esteban Terry y Jorge L. Peña, por los pinareños y holguineros, respectivamente.



En otros resultados, Industriales ganó 10-4 a Guantánamo; Santiago de Cuba a Isla de la Juventud 7-6; Artemisa a Granma 6-2 y Mayabeque el fuerte equipo de Las Tunas 9-5

Yosimar Cousin.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/233951-cuba-comenzo-60-serie-nacional-de-beisbol-resultados>



Radio Habana Cuba